

北九州市立泉台小学校 校長

学校教育目標

「心豊かに たくましく生きぬく 実践力のある子どもの育成」

目指す子ども像「あいうえお」

「あ」あいさつをする子ども 「い」いつもやさしくできる子ども 「う」美しい学校にしようとする子ども 「え」笑顔で体を動かす子ども 「お」お話を最後まで聞く子ども

盛会だった学習発表会



11月10日(日)に学習発表会を実施しました。児童は2週間という短い期間でしたが、長 いセリフを覚えたり、上手に楽器を演奏したり、きれいな歌声を出したりするために一生懸命努力 してきました。本番では練習の成果を発揮し、素晴らしい発表・演奏を披露しました。保護者の方 から寄せられた感想では、多くの方から、児童の発表や進行がよかったという意見が寄せられまし た。課題点については、学校でよりよい学習発表会になるよう、今後改良していきたいと思います。 アンケートへのご協力も、ありがとうございました。













独崎中学校区での取組

11月は、清水小学校との交流が2回ありました。あおぞら学級の風船バレーボール、5年生の バスケットボール交流会で、共に汗をかいたり、敵味方関係なく応援したりする中で、中学校で共 に学ぶことになる仲間と交流を深めることができました。また、22日には、篠崎中学校の英語の 先生に来校していただき、6年生が英語の授業を受けました。そして、27日には、篠崎中、清水 小と本校の教職員が共に研修を行い、情報交換をする予定です。

今後も、子どもたちのために中学校区で力を合わせて取り組んでいきたいと考えています。保護 者の皆様のご理解・ご協力もよろしくお願いいたします。



<あおぞら学級 風船バレーボール>



<5年生 バスケットボール交流会>



<6年生 英語の授業>